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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре с рабочим визитом находится президент ОАО «ГМК «Норильский Никель» 
Андрей Клишас 
         Сегодня Глава Таймыра Сергей Батурин и президент ОАО «ГМК «Норильский Никель» 
Андрей Клишас, прибывший с рабочим визитом в муниципальный район, посетили Дудинскую 
среднюю школу №3.  
         В образовательном учреждении они осмотрели актовый зал и группы дневного 
пребывания детей, познакомились и пообщались с учащимися юридического класса, 
действующего на базе СОШ №3.       
         Кроме того, Андрею Клишасу продемонстрировали скалодром, установленный в 
спортивном зале школы и помещения, занимаемые Детско-юношеским центром туризма и 
творчества «Юниор».  

Затем представительная делегация побывала на строительной площадке, где в 
настоящее время ведутся работы по строительству крытого катка с искусственным льдом. О 
ходе работ на объекте гостей проинформировал руководитель МАУ «Центр развития зимних 
видов спорта» Юрий Гурин.      

«Таймыр» 
 

Крайизбирком увеличивает количество бюллетеней на Таймыре  
Избирательная комиссия Красноярского края приняла решение об увеличении 

количества избирательных бюллетеней для голосования на выборах депутатов 
Государственной Думы 4 декабря.  
  Изменения коснутся только одного избирательного участка № 2222 Таймырского 
района, на котором ожидается значительное число избирателей, имеющих открепительные 
удостоверения. Количество бюллетеней здесь увеличат на 500 штук, говорится в 
официальных документах Крайизбиркома. 

ИА Пресс-Лайн 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке подведены итоги работы по благоустройству. 

При Главе города Дудинки Алексее Дьяченко состоялось расширенное совещание, 
посвященное теме благоустройства. Участвовать в его работе были приглашены депутаты 
Городского Совета, руководители коммунальных служб и контрольно-надзорных органов, 
члены Общественного Совета, представители профсоюзов и предпринимательского 
сообщества. 

С отчетом об итогах работы в сфере благоустройства за 2011 год выступила 
председатель комитета жилищно-коммунального хозяйства Администрации города Светлана 
Кондрина. Она проинформировала присутствующих о мероприятиях, выполненных в рамках 
уличного освещения и содержания улично-дорожной сети, о реализации проектов по 
благоустройству и осуществлении контролирующих функций.  

О финансовой составляющей деятельности в области благоустройства на территории 
Дудинки доложила председатель финансового комитета городской Администрации Марина 
Гришина.  

Заместитель Председателя Дудинского городского Совета депутатов Павел Морозов 
довел до сведения общественности результаты депутатской проверки выполнения плана 
городской власти по формированию доступной среды для инвалидов. 

Собравшиеся выслушали сообщения Владимира Бурака, генерального директора ПО 
«Эколог», и Алексея Федорова, представляющего ОАО «Таймырбыт». Совещание 
продолжила дискуссия в вопросах и ответах, итогом которой стал перечень поручений к 
специалистам Администрации города. 
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Подытоживая результаты встречи, Глава города поблагодарил всех участников совещания за 
совместную работу и гарантировал, что ни один из прозвучавших сегодня вопросов не 
останется без внимания. 

АСДГ 
 
Ансамбль «Таймыр» отметил свое 15-летие. 

В кино-досуговом центре «Арктика» 26 ноября прошло праздничное мероприятие, 
посвященное юбилею  детского образцового хореографического ансамбля «Таймыр».  

Репертуар и танцевальное мастерство этого коллектива на протяжении 15 лет не 
оставляют зрителей равнодушными, поэтому поздравить юбиляров с праздником пришли 
многочисленные поклонники их творчества. Со словами признательности за сохранение  и 
пропаганду уникальной культуры северных народов к коллективу «Таймыра» обратился 
первый заместитель Руководителя Администрации города Дудинки Роман Ганул. Он вручил 
художественному руководителю ансамбля Владимиру Сигунею цветы и приветственный 
адрес Главы города, пожелав «Таймыру» успеха и долгой сценической жизни. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Норильск готов к единому дню голосования 
Глава Норильска Сергей Шмаков провел совещание с руководителями городских структур, 

обеспечивающих организацию и проведение выборов депутатов Государственной Думы РФ и 
Законодательного Собрания Красноярского края, которые пройдут 4 декабря, пишет пресс-
служба аппарата главы города.  

 В день выборов в Норильске будут работать 83 избирательных участка, в том числе 10 – 
на предприятиях группы "Норильский никель". На данный момент в город доставлены все 136 
тыс. избирательных бюллетеней, 2 тыс. открепительных удостоверений для выборов в 
Государственную Думу и 2,5 тыс. удостоверений для голосования по выборам депутатов 
Законодательного Собрания края. 

 По словам председателя Территориальной избирательной комиссии Виктор Садчиков, на 
данный момент подготовка к проведению выборов ведется в штатном режиме. Создано 83 
участковые избирательные комиссии (836 человек), в которые вошли представители всех 
политических партий, зарегистрированных в городе; проведен инструктаж членов участковых 
избирательных комиссий; сформированы списки избирателей; все участковые избирательные 
комиссии обеспечены необходимым оборудованием. 1 декабря бюллетени для голосования 
будут доставлены на избирательные участки. 3 декабря все избирательные участки будут 
полностью готовы к проведению выборов. 

 Кроме того, с 1 по 5 декабря норильская полиция будет работать в усиленном режиме для 
обеспечения правопорядка в период проведения выборов. 

 На всех избирательных участках будет организована продажа кондитерских изделий, 
выпечки и готовой продукции. 

 Впервые голосующим избирателям, которым исполнилось 18 лет, будут вручены подарки 
– флэш-карты объемом памяти 4 Гб. 

 "Подготовка к проведению выборов в Норильске завершается. Все идет в штатном 
режиме, и нет никаких сомнений, что выборы пройдут спокойно. Все коммунальные службы 
будут работать в штатном режиме, муниципальные пассажирские перевозки будут 
осуществляться по расписанию будних дней. Для избирателей с ограниченными 
возможностями здоровья и тех, кто по каким-либо причинам не сможет прийти на участок 
самостоятельно, будут организованы выездные бригады", – подвел итоги совещания Сергей 
Шмаков. 

"Таймырский Телеграф" 
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Жители Норильска попросили у губернатора края оптоволоконную связь  
Жители Норильска решили написать обращение к губернатору Красноярского края с 

просьбой включить в проект "Народный бюджет" строительство оптоволоконной линии с 
материка до Таймыра.  

 Качество интернет-связи в Норильском промышленном районе является давней 
проблемой этого региона.  В городе появилось движение "Хочу Инет", которое лоббирует  
доступность в северном городе современных сетевых технологий в полном объеме. 

К нему присоединились многие норильчане, верящие, что обращение к губернатору 
поможет исправить ситуацию. 

Проведение оптоволоконной линии с материка до Норильска увеличит скорость Интернета 
минимум в 142 раза.  Единственное, что пока требует расчетов, это цена вопроса, так как  
проведение оптоволокна в Норильск потянет не на один миллион рублей. 

Напомним, программа "Народный бюджет" принята в крае в 2007 году и является по сути 
формой взаимодействия властей и населения. Это был пилотный проект большого 
анкетирования, когда жители получили возможность расставить приоритеты по трате 
бюджетных средств. Многие из этих предложений воплотились в конкретные объекты, 
построенные за последние годы: школы, спортивные сооружения и многое другое. 

ИА Пресс-Лайн 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Абоненты "Норильск-Телеком" получат дополнительные услуги  
 В ближайшее время в ЗАО "Норильск-Телеком" произойдут структурные изменения, 

которые обернутся выгодой для абонентов компании. Об этом сообщил генеральный 
директор компании Михаил Хаустов. 

До конца года в состав "Норильск-Телекома" войдет ООО "Арлос", предоставляющая  на 
норильском рынке услуги кабельного, цифрового телевидения и доступа в Интернет. Эта 
предприятие займет в структуре компании позицию дирекции мультимедийных услуг. 

Изменения не причинят абонентам обеих компаний никаких неудобств: переоформить 
договоры они смогут в офисах продаж компании "Норильск-Телеком", когда в очередной раз 
придут вносить абонентскую плату. Причем, даже если договор не будет переоформлен в 
ближайшее после объединения компаний время, услуга все равно будет предоставляться. 

Появятся дополнительные плюсы с позиции уровня качества и стоимости  услуг. Теперь 
абоненты смогут получить пакеты услуг, включающие городскую телефонию, кабельное 
телевидение и Интернет. Это даст возможность получать скидки и заметно понизит тарифы. К 
примеру, при подключении всех трех услуг абонент получит существенную скидку на одну или 
две из них. 

ИА Пресс-Лайн 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Власти регионов Сибири предложили создать фонд развития округа 

 Участники видеоконференции высказали предложение установить норматив по 
отчислению НДПИ в бюджеты регионов 

Во вторник, 29 ноября, руководители органов исполнительной власти субъектов 
Сибирского федерального округа (СФО) выступили с предложением создать единый фонд 
развития Сибири, источниками которого могут быть налоговые отчисления и доходы от 
освоения месторождений полезных ископаемых округа. Как сообщили «ФедералПресс» в 
окружном информцентре «Сибирь», данное предложение представители регионов высказали 
в рамках видеоконференции с участием полномочного представителя президента РФ в СФО 
Виктора Толоконского и министра России по чрезвычайным ситуациям Сергея Шойгу, 
посвященной вопросам развития Сибири. 

«Фонд развития Сибири будет представлять собой современный эффективный 
организационный механизм, способствующий выработке институциональных условий для 
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преодоления социально-экономических проблем сибирских регионов», – передает пресс-
служба слова Виктора Толоконского. 

 Как отметили в пресс-службе, участники видеоконференции также предложили создать в 
ряде регионов для привлечения инвесторов «специальные экономические зоны развития», в 
которых будут установлены особые налоговые режимы.  

 «Представители субъектов округа также высказали предложение установить норматив по 
отчислению налога на добычу полезных ископаемых в бюджеты сибирских регионов», – 
заявили в пресс-службе. 

 «ФедералПресс» 
 
Школы и детсады края посоревнуются за звание самого энергоэффективного  

Школы и детские сады края посоревнуются за звание самого энергоэффективного 
учреждения. Об этом сообщили 30 ноября в пресс-службе правительства Красноярского края. 

Конкурс проведут 1 декабря в Красноярском институте повышения квалификации 
работников образования. Каждая команда-участник, а из заявилось на конкурс уже 50, должна 
будет презентовать свой проект по двум номинациям — «Энергоэффективная школа» и 
«Энергоэффективное поведение». В первой будут рассмотрены проекты, направленные на 
то, чтобы в образовательном учреждении более «разумно» расходовать имеющиеся 
тепловые и энергетические ресурсы. «Например, можно поставить терморегуляторы на 
батареи, датчики движения, чтобы свет включался или еще какие-нибудь меры, которые 
приняты в школе. Причем мы будем рассматривать не только те проекты, которые уже 
внедрены, но и те, которые планируются в будущем», — пояснила старший преподаватель 
института Елизавета Мугурова. Во второй номинации преподаватели представят проекты по 
формированию у школьников энергоэффективного поведения. 

Результаты конкурса будут подведены 2 декабря. В качестве призов победителей ждут 
сертификаты на энергосберегающее оборудование. 

«Лаборатория новостей» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Нефтедоходы больше не помогут экономике 

Чистый отток капитала из России в 2011 г. составит $80 млрд, прогнозирует 
Минэкономразвития. Это максимум с 2008 г., когда начавшийся кризис и плавная 
девальвация спровоцировали массовое бегство от рубля и чистый отток превысил $133 млрд. 
За 10 месяцев 2011 г. отток уже составил $64 млрд, сообщал председатель ЦБ Сергей 
Игнатьев. Эти данные заставили Минэкономразвития скорректировать годовой прогноз 
оттока: прежний, как и у ЦБ, составлял $70 млрд. Чистый отток продолжится и в 2012 г., 
ожидают ЦБ и Минэкономразвития. По базовому сценарию ЦБ (при среднегодовой цене 
нефти $100/барр.) чистый отток в 2012 г. составит $10 млрд, по оценке Минэкономразвития — 
при такой же цене нефти — $20 млрд. Изменения ситуации ЦБ и Минэкономразвития 
ожидают не ранее 2013 г., когда возможен уже чистый приток капитала. Он может достичь 
$20-30 млрд, полагает Клепач, но «это мизерная цифра для России», особенно в перспективе 
обнуления положительного сальдо счета текущих операций. Минус по текущему счету должен 
быть компенсирован плюсом по счету капитала, альтернатива — девальвация курса либо его 
временное поддержание за счет продажи международных резервов. 

В 2011 г. сальдо текущего счета, по оценке ЦБ, превысит $96 млрд: этот показатель, по 
квартальным и годовым данным, всегда был положительным с середины 1998 г. Но в 
дальнейшем «в условиях отсутствующего роста мировых цен [на энергоресурсы] мы 
обречены на то, чтобы сальдо по текущим операциям обнулилось», убежден Клепач. Прочие 
составляющие сальдо — баланс услуг, оплаты труда, получения и выплаты инвестиционных 
доходов — традиционно отрицательны. Добыча нефти стагнирует и, если перестанут расти 
цены на нее, сальдо «при сложившейся динамике внутреннего спроса, эффективности и 
конкурентоспособности нашей продукции» неизбежно обнулится, подчеркнул Клепач (цитаты 
по «Прайм»). По его оценке, это случится в 2014 г. даже при самом благоприятном варианте, 
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при высоких ценах на экспорт — чуть позже. По оценке ЦБ, в 2014 г. текущий счет уйдет в 
минус на $6 млрд при притоке капитала в $30 млрд. 

По расчетам Центра развития ВШЭ, объемы экспорта и импорта могут сблизиться уже в 
середине 2012 г., но даже рост цен на нефть до $140/барр. лишь отодвинет снижение сальдо 
текущего счета до критического минимума на несколько лет. 

Проблема решается ослаблением курса рубля — так, как это и произошло осенью 2008 г., 
когда цены на российский экспорт рухнули, напоминают эксперты Центра развития. Но по 
этой же причине российское сальдо текущего счета никогда не будет отрицательным, 
убежден главный экономист HSBC Александр Морозов: как только оно приближается к нулю 
— происходит девальвация. Поэтому тревога Клепача — это элегантный способ сказать, что 
нынешняя экономическая политика ведет в тупик не только бюджет, но и финансовую 
систему, считает главный экономист ФК «Открытие» Владимир Тихомиров. «Корневая 
проблема — разрыв между темпами роста экономики и доходов: население в реальном 
выражении потребляет больше, чем экономика производит, импорт растет, а на быстрые 
темпы роста экспорта рассчитывать не приходится», — поясняет он. Растущие расходы 
бюджета требуют высоких налогов, в том числе на экспортные отрасли, что лишает их 
источника развития, а экономику — ускорения; получается замкнутый круг. И при отсутствии 
стимулов для притока капитала текущий счет неизбежно схлопывается, продолжает 
Тихомиров. «Но я в этот сценарий не верю», — говорит он, надеясь, что новое правительство 
неизбежно займется улучшением инвестиционного климата и решится на непопулярные 
реформы, затрагивающие уровень жизни населения. Это поддержит сальдо текущего счета, 
но для стимулирования притока капитала понадобятся и другие реформы в экономике — от 
налоговых льгот для новых инвестпроектов до реформы судебной системы, считает 
Тихомиров. 

«Ведомости» 
 

Ужесточена ответственность собственников за безопасность зданий 
Президент России Дмитрий Медведев подписал закон, который предусматривает 

имущественную ответственность собственников и арендаторов зданий за их техническое 
состояние и безопасность, сообщает в среду пресс-служба Кремля. 

Закон направлен на повышение безопасности зданий и сооружений на всех этапах 
жизненного цикла, в том числе на этапе эксплуатации.«В соответствии с Федеральным 
законом отношения по эксплуатации зданий и сооружений относятся к градостроительной 
деятельности. При этом Градостроительный кодекс РФ дополняется новой главой 62 
«Эксплуатация зданий, сооружений», которой устанавливаются требования к эксплуатации 
зданий и сооружений, а также обязанности собственников и иных лиц, ответственных за 
эксплуатацию», - говорится в сообщении на сайте президента РФ. 

«Федеральным законом предусматривается имущественная ответственность 
собственников и иных лиц за причинение вреда вследствие разрушения или повреждения 
зданий и сооружений, нарушения требований к обеспечению их безопасной эксплуатации», - 
говорится в сообщении. 

Устанавливается, что указанные лица возмещают причиненный вред в соответствии с 
гражданским законодательством РФ, а также выплачивают потерпевшему компенсацию сверх 
возмещения вреда. 

«Кроме того, Федеральным законом предусматривается возможность проведения 
негосударственной экспертизы результатов инженерных изысканий и проектной 
документации объектов капитального строительства как альтернативы государственной 
экспертизе, а также устанавливаются требования к лицам, которые вправе подготавливать 
заключения негосударственной экспертизы», - сообщили в пресс-службе. 

«Федеральным законом также вносятся соответствующие изменения в Гражданский кодекс 
РФ, Налоговый кодекс, федеральные законы «О безопасности гидротехнических 
сооружений», «О несостоятельности (банкротстве)» и в другие федеральные законы», - 
говорится в сообщении. 

vz.ru 
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Скользкий путь увеличения налогов. Казна изымает из экономики ежемесячно по 12 
тысяч рублей на душу населения 

Советский Союз подвела к развалу самоедская экономика, пожиравшая все больше 
ресурсов и дававшая все меньшую отдачу для населения. Миллионы тонн металла, цемента 
и топлива расходовались для того, чтобы снова и снова тратить миллионы тонн топлива, 
цемента и металла. Страна ежегодно вкладывала гигантские ресурсы в долгострой или в 
закупку оборудования, которое потом даже не было установлено. Нечто похожее происходит 
сегодня и с российской экономикой, из которой изымается в бюджет все больше ресурсов, 
тогда как отдача от бюджетных вложений остается крайне сомнительной. В стране растет 
налоговая нагрузка, которая не привлекает, а отпугивает бизнес. Еще пять лет назад 
правительство гордилось политикой снижения налогового бремени и весьма комфортным 
фискальным режимом в отношении доходов физических лиц. Сегодня же утверждается курс 
на увеличение акцизов, налогов на фонд оплаты труда, доходы и имущество.  

В прошлом году государство ежемесячно изымало в казну по 9,5 тыс. руб. в расчете на 
каждого жителя страны. В этом году бюджет ежемесячно забирает в расчете на каждого 
жителя уже больше 12 тыс. руб. А в следующем году изъятия превысят 15 тыс. руб. Все эти 
деньги уходят в федеральный, региональный бюджеты, а также в государственные 
внебюджетные фонды. Такая бюджетная политика была бы разумной, если бы государство 
могло назвать себя эффективным инвестором. Но это совершенно не так.  

Хорошо, если бюджетные деньги пойдут на выплату пенсий, пособий или зарплат. Но ведь 
значительная часть изъятых из экономики средств будет растрачена на помпезные 
мегапроекты или на покупку роскошных импортных автомобилей для чиновников. Немалая 
часть бюджетных средств будет просто похищена или выведена за границу. При этом 
граждане, разумеется, не получат никакой реальной отдачи от таких бюджетных 
«инвестиций».  

В стране даже не выстроена система оценки эффективности бюджетных расходов на 
образование, оборону, здравоохранение или на инфраструктуру. Чиновники часто 
рассказывают о масштабах бюджетного финансирования того или иного направления, но о 
количественных показателях отдачи этого финансирования услышать практически 
невозможно. Между тем деньги по бюджетным каналам списываются немалые. Для примера: 
среднестатистическая российская семья из двух работающих взрослых и двух детей 
зарабатывает сегодня около 47 тыс. руб. в месяц. А в казну изымается в расчете на эту же 
семью – более 48 тыс. руб. С будущего года изъятия превысят уже 60 тыс. руб. в месяц. 
Получает ли эта среднестатистическая семья государственные услуги в эквивалентном 
объеме – большой вопрос.  

Ознакомившись с данными своего Контрольного управления, президент Медведев сделал 
вывод: объем воровства в сфере госзакупок «можно снизить на триллион рублей», что 
соответствует 20% всех расходов на эти цели. Если принять на веру этот показатель 
бюджетной неэффективности, то легко подсчитать, что только федеральный бюджет 
растерял в этом году более 2,2 трлн. руб. – или более чем по 1300 руб. на каждого жителя 
ежемесячно. В региональных и местных бюджетах «сгорели» сопоставимые суммы.  

Примечательно, что сегодня у российских чиновников практически не работают 
ограничители для наращивания бюджетных расходов и соответственно – налогов. Каждое 
ведомство заинтересовано в наращивании своего ведомственного бюджета. А робкие 
заявления из Минэкономразвития о негативных последствиях увеличения налогов сегодня 
почти никто не слышит. Вероятно, экономический урок о вреде высоких налогов чиновникам 
еще только предстоит усвоить. 

«Независимая газета» 
 

Заговорили о кадровых переменах. По итогам парламентской кампании руководство 
страны может предпринять знаковые перестановки во властных структурах 

Вчера пресс-секретарь премьер-министра Владимира Путина Дмитрий Песков сообщил, 
что программа «Единой России», опубликованная на сайте партии в преддверии 
президентских выборов, не является программой главы правительства. Настоящая 
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программа Путина будет представлена в январе. По мнению экспертов, тогда же следует 
ожидать важных перестановок во власти. Собеседники газеты связывают это обстоятельство 
с вероятным недовольством руководства страны ходом предвыборной кампании ЕР.  

Дмитрий Песков подчеркнул, что между партийной программой и программой Владимира 
Путина будут как различия, так и много общего: «Это не программа Путина. Став кандидатом 
в президенты, он выдвинет собственную программу. В то же время поскольку программа 
«Единой России» в значительной степени коррелируется с его политическим 
мировоззрением, то, безусловно, они будут во многом перекликаться. Квинтэссенция этих 
программ будет общей, но в программе Путина могут быть расставлены другие акценты».  

Акценты Путина 
Песков не пояснил, какие новые акценты появятся в программе кандидата в президенты 

Владимира Путина. Понятно, однако, что те акценты, которые делает в своем документе 
партия власти, его не во всех случаях устраивают. При этом документ Путина, добавил 
Песков, «как губка, впитает в себя все самое лучшее, что было наработано по разным 
направлениям».  

Таким образом, гражданам представят две программы – от партии и от президента. Уже 
само это заставляет задуматься о причинах такого решения главы правительства, даже 
учитывая замечание Пескова о «губке, впитывающей все лучшее». Объяснить ситуацию 
могла бы версия о неудовлетворенности руководства страны ходом избирательной кампании 
«Единой России». Нельзя не заметить снижения рейтинга партии по сравнению с прошлыми 
выборами. И оптимистические прогнозы социологов, предсказывающих единороссам в 
декабре 54% голосов, не могут затушевать того факта, что при рейтинге Путина в 70% 
показатели его партии не дотягивают в разгар парламентской кампании до 40%.  

Напомним, что программа «Единой России», акценты которой не совсем устраивают 
кандидата в президенты Путина, является на самом деле сжатым изложением программы 
Общероссийского народного фронта (ОНФ). Член научного совета Московского центра 
Карнеги Николай Петров объясняет ситуацию следующим образом: «С самого начала ОНФ не 
предполагал самостоятельного инфраструктурного оформления. Он базировался на 
функционерах второго ряда «Единой России» в регионах. Мне кажется, в этом смысле он 
свою роль сыграл – не создавая новой структуры, создать новый бренд, новую оболочку и 
таким образом уйти от ЕР».  

Сценарии кадровых перестановок 
Заметим, что 15 декабря заканчивается контракт с «Единой Россией» у руководителя 

Общественного совета при президиуме генерального совета партии Алексея Чеснакова. Как 
сообщил «НГ» источник, близкий к руководству ЕР, Чеснаков намерен попроситься в 
отставку. Он не прочь якобы остаться главой научного совета Центра политической 
конъюнктуры.  

По слухам, может переместиться из Белого дома на Охотный Ряд вице-премьер 
правительства Вячеслав Володин, руководивший избирательной кампанией ОНФ. Якобы 
Путин не слишком доволен ее результатами. И потому, говорит источник «НГ» в 
Государственной Думе, премьер готов поставить во главе своего предвыборного штаба 
другого чиновника.  

Среди кандидатов на этот важный пост эксперты и источники называют нынешнего 
заместителя главы администрации президента Владислава Суркова и вице-премьера Игоря 
Сечина. Последний, кстати, сегодня активно приобретает опыт руководителя кампанией ЕР – 
правда, в региональном масштабе, на уровне Ставропольского края.  

Подтверждает слухи о недовольстве Путина «Единой Россией» и Николай Петров: 
«Премьер неудовлетворен тем, как работал Народный фронт, и поэтому Володин, как я 
слышал, если уйдет из правительства, не сможет претендовать даже на пост спикера Думы. 
Скорее всего он вернется на пост вице-спикера». Эксперт напоминает историю политического 
соперничества Володина и Суркова, «когда первый вначале сделал целый ряд ярких ходов, а 
потом стал проваливаться»: «Тогда снова призвали Суркова, который укрепил свои позиции».   

Интересно, что еще совсем недавно о Володине говорили как о возможном руководителе 
администрации будущего президента Путина. Но сегодня слухи о вице-премьере Игоре 
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Сечине как кандидате на эту должность вызывают в среде чиновников гораздо большее 
доверие. Если он действительно возглавит предвыборный штаб главного кандидата, то, 
вероятнее всего, займет пост и руководителя кремлевской администрации. В пользу такого 
сценария источник «НГ» в Государственной Думе привел следующее соображение: за 
последние годы Сечин выстроил жесткую структуру руководства нефтегазовым сектором 
страны. Вряд ли Путин захочет оставлять этот рычаг будущему правительству и возьмет 
Сечина с собой. В таком раскладе, возможно, найдется место и для Владислава Суркова. 
Ведь в администрации будет нужен политический менеджер. Так что и член генсовета ЕР 
Алексей Чеснаков вполне может снова оказаться в Управлении внутренней политики.  

Глава Центра политической информации Алексей Мухин увязывает возможные сложности 
некоторых руководителей «Единой России» с не вполне удачным предвыборным 
выступлением партии: «Предполагается, что ЕР все-таки просядет на выборах. Надо же 
потом кого-то уволить...» Правда, эксперт не исключает, что позиции Володина сильнее, чем 
кажутся, и предполагает, что он рассматривается как кандидат на место и главы 
предвыборного штаба, и даже руководителя администрации президента. Здесь, однако, 
имеется возражение: вряд ли Сурков согласится остаться замом Володина, деятельность 
которого в партии он всегда курировал. Странным видится Мухину и возможное руководство 
Сечина избирательной кампанией кандидата Путина: «Кто будет заниматься 
промышленностью и ТЭКом в этот период? Руководить штабом – не избирательную 
кампанию в Ставропольском крае организовать, посещая периодически мероприятия на 
заводах и т.д. Есть вполне профессиональные руководители кампаний». Среди таковых 
собеседник «НГ» называет в первую очередь Дмитрия Козака и Сергея Нарышкина: «Сечин – 
«душеприказчик» Путина, его альтер эго. Все что угодно, но не администратор – организатор 
кампании». По мнению эксперта, после выборов перемены могут произойти и на Охотном 
Ряду. По данным Мухина, сегодня на место спикера нижней палаты претендует Виктор 
Зубков: «За ним уже якобы закреплено место вице-спикера. Но это нонсенс. Я думаю, что на 
самом деле Виктор Зубков пойдет на пост спикера, а Борис Грызлов может стать его 
заместителем. Не зря же Виктор Зубков – под себя – конструирует новую партийную 
структуру. «Российской аграрное движение» оказывает ему серьезную поддержку в 
Волгограде». Ситуация, поясняет Мухин, укладывается в концепцию развития 
многопартийной системы в стране. И напоминает: «Борис Грызлов будет баллотироваться в 
парламент от Тулы, а не престижного Питера... Это явная ссылка».  

Опрос корреспондентом «НГ» источников в партии власти и Госдуме показал - пришло 
время кадровых подвижек. Об этом свидетельствуют слухи насчет имеющихся якобы у 
руководства страны планов по смене председателя Госдумы. Борису Грызлову прочат новое 
место. Возможно, в структурах будущего Евразийского союза. Или в одном из российских 
регионов. Это с одной стороны. А с другой, говорит источник «НГ» в Госдуме, «какой смысл 
Путину менять Грызлова, который со своими обязанностями справляется, разве что на 
повышение отправить?» При этом, напоминает он, единственный регион, перевод на который 
для Грызлова не выглядел бы понижением, уже занят – это Санкт-Петербург. Иное дело, если 
думские перестановки окажутся способом перевести на менее значимую работу 
несправившегося деятеля. Например, за не показавшую особых успехов избирательную 
кампанию партии власти. В связи с этим слухи о переходе в ГД Володина вызывают 
живейший интерес и в партаппарате, и на Охотном Ряду. Скажем, поговаривают о 
разделении постов спикера и лидера фракции ЕР. И что, дескать, Володину одно из этих мест 
точно достанется, а какое – пока непонятно. 

«Независимая газета» 
 

Россия по уровню коррупции занимает 143 место в мире - Transparency International 
По уровню коррупции Россия поднялась со 154 места в 2010 году на 143 в 2011 году, 

констатирует международная неправительственная организация "Трасперэнси Интернэшнл" 
(Transparency International) в ежегодном рейтинге "Индекс восприятия коррупции" (Corruption 
Perceptions Index), опубликованном на сайте структуры в четверг. 

Россия набрала 2,4 балла и заняла 143 место из 183 возможных. 
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Соседями России по списку 2011 года стали Азербайджан, Белоруссия, Коморские острова, 
Мавритания, Нигерия, Восточный Тимор, Того и Уганда. 

Индекс восприятия коррупции (ИВК), составляемый "Трасперэнси Интернэшнл" с 1995 
года, ранжирует страны по оценкам степени распространенности коррупции среди 
государственных служащих и политиков. 

По данным "Трасперэнси Интернэшнл", индекс рассматривает все возможные формы 
коррупционной деятельности, включая "взятки должностным лицам и их участие в 
распределении прибылей от выполнения государственных заказов, а также незаконное или 
недобросовестное использование бюджетных средств". 

При составлении рейтинга оценивается также и эффективность антикоррупционных мер, 
проводимых правительство. 

ИНТЕРФАКС 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Куда деваются наши пенсии 

Действующий главный бухгалтер обнаружил завуалированный законом обман в недрах 
Пенсионного фонда РФ. На счета будущих пенсионеров чиновники перечисляют только 60 
процентов взносов работодателя. Остальное тихо уходит по графе "нужды фонда". 
Вот что он пишет: 

-Я лично оформляю платежки на перечисление взносов в ПФР и передаю туда файлы, 
содержащие суммы страховой и накопительной части взносов по каждому работнику. 
Поэтому я был весьма удивлен, что на моем же индивидуальном лицевом счете оказалась 
сумма на 1/5 часть меньше, чем я перечислял платежками и сообщал в файлах. Вы тоже 
можете в этом убедиться, если обратитесь в свою бухгалтерию и сравните их данные с 
данными Пенсионного фонда, которые содержатся в Ваших "письмах счастья". 

Когда я еще раз внимательно перечитал соответствующие федеральные законы, то 
понял, что то, что я раньше принимал за недоразумение, на самом деле является 
реальностью – Пенсионный фонд зачисляет на наши индивидуальные счета только часть 
суммы, перечисляемой работодателем. Самое интересное (и обидное), что в социальной 
рекламе по телевизору и на официальном сайте Пенсионного фонда об этом не говорится ни 
слова. 

За годы пенсионной реформы нас уже приучили к мысли, что наша будущая пенсия 
складывается из тех пенсионных взносов, которые предприятия-работодатели перечисляют 
на наши индивидуальные счета в Пенсионном фонде. Об этом постоянно говорят чиновники с 
экрана телевизора, и на официальном сайте Пенсионного фонда в разделе “Будущим 
пенсионерам” четко сказано: 

"Основа Вашей будущей пенсии – обязательные страховые взносы Ваших 
работодателей в Пенсионный фонд Российской Федерации (ПФР). В 2011 году по закону они 
составляют 26% от годового заработка работника в пределах 463 тысяч рублей по каждому 
месту работы. Эти платежи поступают на Ваш индивидуальный лицевой счет. " Согласно 
Закону, страхователь представляет в ПФР четыре раза в год индивидуальные сведения о 
страховом стаже и начисленных страховых взносах в отношении каждого работающего у него 
застрахованного лица…Территориальный орган ПФР разносит эти сведения в 
индивидуальные лицевые счета и информирует об их состоянии застрахованных лиц.” 

Так вот это, мягко говоря, неправда. Убедиться в этом легко может любой из нас, 
недавно получивший “письмо счастья” из Пенсионного фонда и пересчитавший указанные 
там суммы. Скажем, получает человек зарплату 25 000 рублей. В прошлом 2010 году тариф 
взносов в ПФР составлял 20% от зарплаты. Послушав чиновников, человек наивно полагает, 
что за 2010 год на его лицевой счет в Пенсионном фонде поступило 60 000 рублей. 

Однако, открыв конверт с “письмом счастья”, человек обнаруживает, что на его лицевой 
счет зачислено лишь 48 000 рублей. Что ему скажут, если он обратится в Фонд? Там, как 
обычно, ответят, будто его работодатель не полностью перечислил взносы. Но на работе 
человеку продемонстрируют платежки с полной суммой взносов. 
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Куда же делись 12 000 рублей? А разгадка проста, пятую часть перечисленных взносов 
Пенсионный фонд со счета человека втихую отправил “на общие нужды Фонда”! Мало того, 
через год мы получим аналогичные “письма счастья” за 2011 год и с удивлением обнаружим, 
что Пенсионный фонд списал с наших счетов почти 40 процентов взносов, которые туда 
перечислил наш работодатель! Это означает, что для человека с той же зарплатой 25 000 
рублей предприятие за 2011 год перечислило на его индивидуальный пенсионный счет 
(сейчас тариф 26%) 78 000 рублей. 

Но на индивидуальном счете человека окажутся только те же 48 000 рублей, потому 
что Пенсионный фонд снимет на “общие нужды” целых 30 000 рублей! 

“Как же так?!” – спросите вы – “Беззаконие?” Нет, все вполне законно. Просто нашими 
законодателями умело скрыто в дебрях словесных конструкций следующее. В законе N 167-
ФЗ “Об обязательном пенсионном страховании в РФ ” в статье 22 сказано, что тариф взносов 
определяется другим законом — N 212-ФЗ „О страховых взносах в Пенсионный фонд 
Российской Федерации…”, где мы найдем тариф 26%. А вот в статье 10 сказано, что “Суммы 
страховых взносов, поступившие за застрахованное лицо в Пенсионный фонд Российской 
Федерации, учитываются на его индивидуальном лицевом счете по нормативам, 
предусмотренным Федеральным законом „Об индивидуальном (персонифицированном) учете 
в системе обязательного пенсионного страхования“ 

Далее, мы должны найти этот самый закон с номером N 27-ФЗ и в статье 6 прочитать, 
что в индивидуальном лицевом счете учитываются только взносы по тарифу 16% вместо 26% 
(то есть лишь около 60% от взносов, перечисленных работодателем). Обратите внимание, 
нигде не указано, что имеется остаток взносов, ни куда он уходит с наших пенсионных 
счетов!" 

По этим правилам женщина, которая сейчас начнет трудовую деятельность в 18 лет со 
средней зарплатой 25 000 рублей и выйдет на пенсию в 55 лет, то есть в 2049 году, 
заработает...пенсию в 10 351 рублей в месяц. Вот это нас всех ожидает. Кстати, те, кто 
получает сейчас очень большую зарплату, по этим правилам будут получать максимум ...14 
583 руб в месяц (в действующих ценах). 

«Newsland» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  01.12.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

31, 4001 ▲ 0, 08 

EUR 
 

41, 7559 ▼ 0, 09 
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9. Прогноз погоды 
   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


